



28 de Abril de 2009

ACTA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas del día veintiocho de abril del año dos mil nueve, en el Hotel Restaurante Camino Real ubicado en la 7 Pte. 105 en la Col. Centro de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera	Presidente del Consejo de Participación Ciudadana
Arq. Dolores Dib Álvarez	Secretaria del Consejo de Cultura
Arq. Teresita Rojas Ortiz	Presidenta del Consejo Ciudadano de Centro Histórico y Patrimonio Edificado
Arq. Eduardo Pérez Peredo	Secretario del Consejo Ciudadano de Centro Histórico y Patrimonio Edificado
Arq. Lía Patricia Yunes Ancona	Vocal de Vigilancia del Consejo de Centro Histórico y Patrimonio Edificado
Mtro. José Ignacio Silva y Espinoza	Secretario del Consejo del Deporte
Lic. Elza Balcazar Zempoalteca	Presidenta del Consejo de Derecho de los Animales
Mtra. Vida Inés Vargas Cuanalo	Presidenta del Consejo de Desempeño Gubernamental
C.P. José Ernesto Yitani Damián	Secretario del Consejo de Desempeño Gubernamental
Mtra. Ma. de L. Teresita Martínez y Aureoles	Secretaria del Consejo de Educación
Mtro. José Carlos Tomás Pérez Vélez	Vocal de Vigilancia del Consejo de Educación
Lic. Leticia de la Lata Hernández	Secretaria del Consejo de Grupos Vulnerables
Arq. Jesús Gerardo Spezzia Sánchez	Presidente del Consejo Ciudadano de Obras y Servicios Públicos
Arq. Francisco Javier Navarro Fernández	Secretario del Consejo de Obras y Servicios
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez	Presidente del Consejo de Protección Civil
Ing. Rafael Rojas Cortés	Secretario del Consejo de Protección Civil
Dr. Miguel Fuentes Hernández	Secretario del Consejo de Salud
Ing. Federico Romero Levet	Presidente del Consejo de Vialidad y Transporte
Lic. Juliana Andrea Enríquez Peña	Coordinadora Administrativa C.G.P.P.I.G.
Mtro. Víctor M. Rosales Muñoz	Jefe de Dpto. de Diseño de Políticas Públicas
Lic. Alejandro Ávila Friginals	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Abril bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión.
2. Lectura del orden del día y aprobación de del Acta de la Sesión Anterior.
3. Comentarios sobre el informe Anual de Actividades del Consejo de Participación Ciudadana, realizado el 31 de marzo del 2009



28 de Abril de 2009

4. Comentarios sobre el 1er. Encuentro de Consejos Ciudadanos de las Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial, realizado del 20 al 22 de abril del 2009.
5. Proyecto Auditorio de la Reforma
6. Entrega de Reconocimientos
7. Asuntos Generales.
 - Recapitulación de Acuerdos tomados en la Sesión.

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Presidente del Consejo de Participación Ciudadana, da la bienvenida a los Presidentes, Secretarios y Vocales de Vigilancia de los Consejos Ciudadanos, así como a las autoridades del Ayuntamiento; posteriormente declara que existe quórum legal para iniciar la sesión, continúa y da lectura del orden del día y procede a circular el acta de la sesión anterior para firma de los presentes.

Indica que en días pasados se llevó a cabo el 1er. Informe de Actividades del Consejo de Participación Ciudadana, el cual como en todos los eventos hubo excelentes comentarios y críticas del mismo. Menciona que el evento estaba programado para iniciar a las 19:00 hrs. sin embargo, y de ahí el descontento de varios asistentes, es que inicio más tarde de la hora prevista (porque la Presidenta Municipal se encontraba en otra reunión que le era difícil interrumpir), ocasionando que el evento se prolongará más de lo acordado, causando molestia.

Posteriormente esclarece que tuvo el propósito de transmitir el vídeo de "Puebla Ciudad Musical", porque a manera personal del Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera no ha dejado de lado la idea o el intento de defender el Auditorio de la Reforma, y en ese video se muestra toda la actividad que ha tenido el Auditorio a todo su esplendor. Cabe la pena señalar que el video está un poco dañado sin embargo, se puede mandar a reparar para mejorar su nitidez y calidad, indica que hubo algunos Consejeros manifestándole su desacuerdo y especificándole que no era el momento adecuado para demostrar el video, pero como lo acaba de mencionar, no se hubiera prestado la oportunidad ante la Presidenta Municipal para abordar el tema, por tal razón, consideró oportuno y se expuso.

Indica que el Auditorio de la Reforma, actualmente está clausurado, y lamentablemente su estructura esta dañada y desalineada (no se explica el porque), a lo que manifiesta que es importante que los especialistas como Ingenieros Civiles visiten el Auditorio de la Reforma y elaboren un dictamen de opinión. De manera personal y a través del Consejo de Cultura continuarán con la tarea y gestión para que el Auditorio de la Reforma, se encuentre en mejores condiciones y se utilice como en épocas anteriores.

En otro contexto señala que es lamentable la insuficiente publicidad en los medios de comunicación acerca del evento (1er. Informe y el Encuentro de Ciudades Patrimonio), cuando es importante para la sociedad dar a conocer todas las acciones y proyectos que los Consejos Ciudadanos han realizado en este ejercicio y parte del anterior. Así mismo hace mención de omisión que hizo al no nombrar a los colaboradores que componen la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana, quienes siempre están atentos y apoyando en todas las actividades que se desprenden de los 16 Consejos Ciudadanos (y son significativas), es por eso que no vaciló en llevar a cabo la reunión de la Comisión Ejecutiva en este lugar, y reconocer el trabajo y dedicación de los colaboradores del Ayuntamiento que están la Secretaría Ejecutiva.

Se da pie a la entrega de reconocimientos a nombre el Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera Presidente del Consejo de Participación Ciudadana, para el equipo que integra la Secretaría



28 de Abril de 2009

Ejecutiva del Consejo (Lic. Alejandro Ávila Friginals, Martha A. Contreras Yáñez, Rosalía Galindo Melo, Jorge Bortolotti Andrade y Don Raúl López Mendez).

Lic. Alejandro Ávila Friginals.- Toma la palabra y agradece sinceramente el reconocimiento que en esta ocasión hacen a la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana, cuya función se ocupa principalmente en dar operatividad a los Consejos Ciudadanos que lo conforman. Señala que ha sido muy gratificante y constructivo colaborar con todos ustedes y aportar con un granito de arena en el desarrollo de las propuestas y proyectos de cada Consejo. Expresa que el trabajo ha sido arduo, pero no menos interesante. Y ese sentido, el reconocimiento es realmente para ustedes, pues la labor que han realizado al seno de sus Consejos, en beneficio de los poblanos, ha sido fructífera y ha colocado a los Consejos y a la participación ciudadana en una posición cada vez más importante, que los gobiernos locales deben tomar definitivamente en cuenta.

Así mismo, destaca que el establecimiento de una nueva relación entre el gobierno municipal y los Consejos Ciudadanos, particularmente dentro de la estructura de la Coordinación General de Políticas Públicas e Innovación Gubernamental a cargo del titular el Mtro. Héctor Hernández Sosa, ha tenido gran interés en identificar los proyectos emanados de los Consejos Ciudadanos, con el propósito de apoyarlos para su desarrollo hacia la creación de políticas públicas.

Finalmente, extiende un profundo reconocimiento al equipo de trabajo de los Consejos, y al que tiene la fortuna de formar parte desde hace tres años, de igual manera, a todo el equipo de la Coordinación, a través de su Titular, la Coordinación Administrativa, la Dirección de Proyectos Estratégicos, la Dirección de Planeación, de Innovación y Mercadotecnia, a todos ellos gracias por su colaboración (Andy, Luz Ma., Víctor y la Lic. Verónica Carmona, Martita, Rosy, Don Raúl, Don Jorge).

Pasando a otro punto se felicita ampliamente a todos los integrantes del Consejo Ciudadano de Centro Histórico y Patrimonio Edificado, que con esmero y organización (desde hace un año) alcanzaron el éxito de llevar a cabo el Primer Encuentro de los Consejos Ciudadanos de las Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial (los días 20, 21 y 22 de Abril del presente año). Tal encuentro estuvo representado por las diferentes Ciudades Patrimonio de México, quienes contribuyeron y expusieron los logros más significativos y relevantes en sus Ciudades (Michoacán, Querétaro, México, Oaxaca, San Miguel de Allende, Zacatecas, Guanajuato, Tlacotalpan Veracruz).

Dice que el encuentro tuvo más éxito, gracias a la organización y coordinación de la Presidenta del Consejo la Mtra. Teresita Rojas Ortiz y el Secretario del mismo, el Arq. Eduardo Pérez Peredo, quienes fueron los que estuvieron trabajando arduamente y en cada detalle para que se alcanzara la meta y la vinculación entre Ciudades Patrimonio, teniendo como resultado que en el próximo año el siguiente encuentro se llevará a cabo en la Ciudad de Morelia Michoacán.

A continuación se reconoce a todos los integrantes del Consejo de Centro Histórico y Patrimonio Edificado, quienes unidos y trabajando coordinadamente hasta en horas fuera de oficina, obtuvieron excelentes resultados. (Se entregan los reconocimientos a los Coordinadores del evento y a los Consejeros).

Arq. Teresita Rojas Ortiz.- Presidenta del Consejo de Centro Histórico y Patrimonio Edificado toma la palabra y reconoce todo el esfuerzo y dedicación, no solamente de su Consejo, sino de los Presidentes de los Consejos Ciudadanos, al Mtro. Héctor Hernández Sosa y colaboradores de la Coordinación General de Políticas Públicas e Innovación Gubernamental, a los integrantes de la



28 de Abril de 2009

Secretaría Ejecutiva de los Consejos, a todos los patrocinadores del evento y sobre todo a la Presidenta Municipal Lic. Blanca Alcalá Ruiz.

Agrega que este evento tuvo una experiencia única y con una visión para continuar con encuentros en diferentes ciudades, así como aumentar el número de Ciudades Patrimonio para el siguiente evento y seguir en comunicación directa con aquellos que participaron y retroalimentarse.

Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Toma la palabra y primeramente agradece al Lic. Alejandro Ávila Fraginals por la dedicación y preparación para este evento, por otro lado agradece a todos los integrantes el Consejo de Centro Histórico y Patrimonio Edificado, a las autoridades municipales y al Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.

El Presidente del Consejo de Participación Ciudadana indica que el Encuentro ha sido enriquecedor, porque de alguna forma las Ciudades invitadas observaron como se trabaja a través de los Consejos Ciudadanos (ya que algunos no cuentan con la estructura de este tipo de Consejos Ciudadanos), solicitando información para conocer más de las funciones, temas, etc.

A continuación el C.P. José Yitani Damián da lectura del documento que fue enviado al Secretario del Consejo de Centro Histórico y Patrimonio Edificado Arq. Eduardo Pérez Peredo de parte de la Dra. Esperanza Ramírez Romero de la Ciudad de Morelia Michoacán, para solicitarle de la manera más atenta les envíen toda la información necesaria, asesoría y apoyo para la operatividad del 2do. Encuentro de Ciudades Patrimonio en Morelia.

Posteriormente se hace entrega de reconocimientos a los Presidentes y Consejeros que se sumaron a este proyecto. Inmediatamente se abre una discusión de temas por ejemplo Auditorio de la Reforma, la obra del Jardín del Carmen, etc., en donde las autoridades ejecutan obra en ciertos lugares de Puebla Capital y los resultados no han sido los esperados por los ciudadanos (nivel Estatal y Municipal), debido a que no se realizan los estudios adecuados que sustenten las obras y benefician a la sociedad. Por otro lado y ante la situación que está ocurriendo en todo el país (estado de contingencia por el virus de influenza), la Secretaría del Consejo de Grupos Vulnerables Lic. Leticia de la Lata Hernández pide al representante del Consejo de Salud el Dr. Miguel Fuentes que informe que acciones se ha tomado desde su Consejo, y si es necesario y viable enviar un oficio ante las autoridades de Salud Estatal para brindar apoyo en lo que fuera necesario de parte de los Consejos Ciudadanos, o bien indique que es lo que se podría hacer en este tipo de situaciones.

Dr. Miguel Fuentes Hernández.- Indica que en este momento la ciudadanía se debe acatar a las instrucciones del Secretario de Salud del Estado de Puebla, en donde se sabe que en Puebla no hay casos de influenza, por eso se están tomando todas las medidas necesarias para que esto no suceda, entonces sugiere que se mantengan informados y obedeciendo las instrucciones desde sus instancias a las que representan y en el dado caso que sea viable apoyar a los Gobiernos, se indicará inmediatamente. Así como aceptar, si la Mtra. Leticia de la Lata lo propone, ir ante el programa de radio donde tiene un espacio y platicar del tema.

Siendo las doce horas de este mismo día se da por terminada la sesión, llegando a los siguientes:

ACUERDOS

- Se convocará a la siguiente sesión de la Comisión Ejecutiva el día martes 28 de Mayo de 2009.



28 de Abril de 2009

- Los Presidentes de los Consejos Ciudadanos apoyan la moción para gestionar y salvaguardar el Auditorio de la Reforma.